4



**o**∟aJornada

24/03/2025

**LEGISLATIVO** 

## Desde la fe se ofrece para que aspirantes difundan sus propuestas

## DE LA REDACCIÓN

La Arquidiócesis Primada de México abrió sus canales de comunicación para que los candidatos a jueces de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) puedan informar sobre su proyecto, visión de justicia y derechos humanos, a fin de que los ciudadanos puedan elegir de forma informada en las inéditas elecciones judiciales de junio próximo.

En medio del proceso, a través del editorial del periódico *Desde la fe*, también convocó a los candidatos a jueces a que "envíen entre el 23 de marzo y el primero de abril un video de un minuto y medio, en el que hablen sobre su trayectoria, propuesta o visión de la justicia y de los derechos humanos, comenzando por el elemental derecho de la vida".

El objetivo, sostuvo, es conocer qué hace cada uno de estos jueces, cuál es su materia y ámbito de acción, pues, consideró, estar informado es "un deber ciudadano, si se quiere participar con responsabilidad en esta elección".

Precisó que todos los videos que lleguen se publicarán en los distintos canales de *Desde la fe*, a partir del 10 de abril a las 20 horas, para conocimiento y consulta de todos los ciudadanos. Éstos pueden enviarse al correo desdelafe@arquidiocesismexico.org

Indicó que los candidatos "tienen una difícil tarea, pues en abril y mayo deben darse a conocer a sus posibles electores, sin tener los recursos disponibles que suelen tener los candidatos a los poderes Ejecutivo y Legislativo" (para realizar campañas electorales).

Recordó que los cargos que se elegirán el próximo junio son nueve ministros para la Suprema Corte, dos magistrados de la sala superior del Tribunal Electoral, 15 magistrados de las salas regionales del Tribunal Electoral, cinco integrantes del Tribunal de Disciplina, 464 magistrados de circuito y 386 jueces de distrito de diferentes materias.



Pide videos de 90 segundos con los planes